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Geplanter Bau eines Solarparks - Vorhabenbezogener 
Bebauungsplan "Photovoltaik-Freiflächenanlage Ger-
tewitz": Fragen zur Stellungnahme der Gemeinde Bo-
delwitz

Wir fragen die Landesregierung:

1. Welche Kenntnisse hat die Landesregierung im Hinblick auf eine 
ablehnende Stellungnahme der Gemeinde Bodelwitz bezüglich der 
"Photovoltaik-Freiflächenanlage Gertewitz"? 

2. Welche Auswirkungen auf den Verlauf des Genehmigungsverfahrens 
hätte eine ablehnende Stellungnahme der Gemeinde Bodelwitz? Wie 
begründet die Landesregierung ihre diesbezügliche Position?

3. Welche Kenntnisse hat die Landesregierung im Hinblick auf eine ab-
lehnende Haltung der Gemeinde Bodelwitz bezüglich des Baus ei-
ner Stromtrasse im Gemeindegebiet?

4. Welche Auswirkungen auf das Genehmigungsverfahren der "Photo-
voltaik-Freiflächenanlage Gertewitz" hätte eine ablehnende Haltung 
der Gemeinde Bodelwitz bezüglich des Baus einer Stromtrasse im 
Gemeindegebiet? Wie begründet die Landesregierung ihre diesbe-
zügliche Position?
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